

Campaña de control del uso del cinturón, casco y sistemas de protección infantiles

La Policía Local de La Llagosta participará desde el próximo lunes día 11 y hasta el domingo 17, en la campaña de control y vigilancia del uso de cinturón de seguridad, el casco y los sistemas de retención infantiles. La campaña está coordinada con los Mossos d'Esquadra, de alcance europeo y orientada a prevenir la siniestralidad por el uso incorrecto o por no utilizar los dispositivos de seguridad pasiva.

Durante la campaña se llevarán a cabo diversos controles que se montarán de forma aleatoria en diferentes lugares del municipio y a diferentes horas del día, con el fin de concienciar a los ciudadanos del correcto uso de estos elementos de seguridad, especialmente las sillas para niños.

Incendio en un cobertizo con paja

Un incendio que se declaraba sobre las diez de la mañana del miércoles de la semana pasada por causas desconocidas, afectaba a un antiguo corral para cerdos de una finca de Les Franqueses. La finca está situada junto al Km. 1'8 de la carretera C-251. Los Bomberos participaron con dos dotaciones y emplearon una hora y media para conseguir la extinción del material que contenía el habitáculo.



El coche quedó completamente destrozado tras volcar y dar varias vueltas de campana.

Vuelca un coche con dos heridos graves en el Coll de la Manya

Un turismo que circulaba en dirección a Barcelona se salía de la carretera anteayer miércoles a mediodía, provocando dos heridos de gravedad.

Según informaron fuentes del Servei Català del Trànsit, el accidente ocurría poco después de las doce y cuarto, a la altura del punto kilométrico 19'3. El coche volcó y dio varias vueltas de

campana. Los dos ocupantes tuvieron que ser rescatados por los Bomberos del parque de Granollers y trasladados uno en estado grave y el otro menos grave, al Hospital General de Granollers.

Intervinieron asimismo los Mossos d'Esquadra, teniendo que cortar un carril a la circulación en dirección a Barcelona.

Peligroso robo el tubo de la entrada del gas

Una vecina del Camí Ral nº 4 de Palou alertaba a los Bomberos el jueves de la semana pasada a primera hora de la mañana, tras comprobar que alguien había cortado y se había llevado un trozo de tubo de la entrada del Gas Natural a su casa. Se había producido una pequeña fuga que pudo ser controlada primero por los Bomberos y después por los técnicos del gas, pero podía haberse producido una catástrofe y todo por un pedazo de tubo de cobre.

El hecho se repetía el domingo a mediodía en la confluencia de las calles Figuerola y Sant Sebastià de L'Ametlla, al robar el tubo desde la entrada por el contador hasta en interior de la parcela.

Rescatada una anciana del interior de su domicilio

Una mujer de 80 años tuvo que ser rescatada por los Bomberos al haber sufrido una caída en el comedor de su casa, en la calle Rupit, de La Garriga. Una vecina la oyó pedir auxilio y llamó al servicio de emergencias. A la llegada de los Bomberos, la mujer estaba en el suelo, aunque consciente pero sin poder moverse. Asimismo acudieron los facultativos del Servicio de Emergencias Médicas que tras estabilizarla la trasladaron al Hospital General para efectuarle una revisión de su estado. La mujer vive sola y tiene contratado el sistema de tele asistencia pero en este caso no pudo llegar a apretar el botón de petición de auxilio.

Incendio en dos empresas de La Garriga

Sobre las cuatro de la tarde del pasado viernes se originaba un incendio en las instalaciones de la empresa de estructuras y cubiertas Eurovallès. El fuego se centró en un armario que contenía productos inflamables y parte de la cubierta. En un principio fueron los propios trabajadores y los de la empresa contigua, de barnizados y lacados Almenar, quienes intentaron atacar el fuego con sus medios antiincendios pero para extinguirlo tuvieron que participar Bomberos de los parques de Granollers y de Mollet.

Aquest espai de publicitat el veuen més de 50.000 persones cada setmana.

revista del **vallès**

www.revistadelvalles.com



ANUNCIA'T!

Departament de publicitat 93 870 61 23 · 686 156 003

MGL



ADMINISTRACIÓ DE FINQUES

- Gestió de Comunitats de Propietaris
- Gestió de Lloguers
- Assegurances

Informa't
93 870 15 00

www.mglgestio.com
cr. Mare Dèu Montserrat, 46 Granollers